

Johannes der Täufer sagt: "Ich habe euch mit Wasser getauft, er aber wird euch mit dem Heiligen Geist taufen." (Markus 1,8)

Johannes spricht davon, dass der Taufvorgang, den er vollzieht - das Untertauchen mit Wasser - mit Jesus eine neue Dimension und eine neue Qualität erhält.

Johannes hat nach heutigem Sinn keine sakramentale Taufe gespendet. Es ist Christus selbst, der die Sakramente spendet. Heute leihen ihm Diakone und Priester ihre Hände, um diese Qualität der Taufe zu spenden, die nur Christus zu spenden vermag. Die Taufe birgt in sich eine Qualität, die nicht hochpreisig ist, aber lebensverändernd sein kann, die nicht prunkvoll abläuft,

sondern in der Einfachheit der Zeichen doch so wirkmächtig ist.